C体調を崩されていないでしょうか。季節の 少しずつ肌寒い日が増えて参りましたが、

ることが多くございます。体調には十分ご注 変わり目は、ご体調不良でのお休み連絡を承 とを楽しみにしております。 意いただき、元気な皆さまにお会い出来るこ

を上手に使っている作品も取り上げておりま すので、是非、今後日記を書くときの参考に かれています。また、たとえの表現や接続語 やすく旬な食べ物や秋を感じる文章が沢山書 多くありました。季節の移り変わりが分かり 楽しい時間を表現豊かに書いてくれた作品が していただければと思います。楽しんでご覧 さて、今回のみんなの日記では、家族との

たべたいとおもいました。

さつまいも掘りで虫を見つけた時の感情や虫の名 前を調べて日記に上手に書くことが出来ました。 さつまいもがおいしい季節になりましたね。

二じゅうとび

びをぼくは出きなくて わとびがやりたくなりました。一じゅうと 夜アニメのはじめの一ぽを見ていたら、な

できるようになって れんしゅうしたら

とてもうれしかったです。 あきらめなくてよかったです。

(小二 TRくん)

て二重跳びが出来るようになったのですね。諦め アニメの「はじめの一歩」のように練習をし

ない気持ちがたいせつですね。

はブドウ園です。 かわっている絵です。 は、はなよめです。はなよめのベールが花に このまえ、ゴッホを見ました。気に入ったの ふしぎだなと思った絵

ちかくで見たら、 ないのに、とおくで 何が何だかわから

見たらよくわかります。

ふしぎだな、と思いました。

なまえは、だんごむしとわらじむしとはえ

なんこもぬけました。

さっきかいたむしの

おいしそうにみえました。

やりたいです。たのしかったです。はやく がとってもいました。 またさつまいもほり

すてきだなと思いました。

(小二 TYさん)

つれました。つった魚を食べることができる

想がとても上手に書かれています。 を満喫している作品ですね。絵画を観賞した感 こちらの作品は、芸術の秋に食欲の秋と秋

MKさん)

★★自分の思いを伝える★★

ました。さいしょは きのう、友だちとありのみコースに行き 友だちとアスレチックに行った

長いすべり台や アスレチックをしました。 ターザンロープや

ごはんを作っている

千後にはおにごっこや 友だち三人と乗りました イカダをやった時、

まいました。楽しかったけれど池におちた 全員池におちました。けれど、みんなは下 けれどもみんなバランスをくずしてしまい くなかったです。 半身だけなんだけどぼくは全部ぬれてし

けています。友だちみんなで池に落ちたこともい アスレチックで遊んだ内容が表現豊かに書 、小三 OYくん

ニジマスつりをした

ってもニジマスにエサを ●わたしはつりを一回やったことがあるの とられてしまいます。 で、かんたんかなと思っていたけど、何回や 今度はグットきた わたしは家ぞくとつりをしました。

しゅん間に引いて

ので、やいて食べてみました。やきたてなの 度は海で大きな魚をつりたいです。 で、ホクホクしていておいしかったです。今 何回か経験のある釣りでも一筋縄にはい (小三 SYさん)

スをその場で頂けるのもうれしいですね かないところが釣りの醍醐味ですね。釣ったニジマ

ごはんを作ってくれました。 今日は、お父さんがお休みだったのでタ いままでお父さんが お父さんの夕ごはん

なりました。 作ってくれるように お休みの日はときどき 引っこしてきてから なかったけどこっちに ところを見たことが

みはまだわからないけど、何をつくってく た。ぼくは、わかめスープが好きなのでお れるのか楽しみです。 かわりしました。おいしかったです。次の休 ギョーザともやしいためとわかめスープでし 今日のメニューは

を作ってくれるのか楽しみにしている様子が表現 お父さんの作る料理が美味しくて、次は何 (小四

TR くん)

★★★出来事や気持ちを

豊かに書かれていますね。

より細やかに伝える★★★

ゴッホ

い思い出になりそうですね。

むしがびっくりする

ほるときこわかったです。 ぐらいいました。さつまいもを

でもさつまいもが

ゃんとさつまいもほりをしました。

わたしは、きのうおばあちゃんとおじいち

さつまいもほり

K日常の一コマを生き生きと

優秀作品紹介

と『クリームソーダ』を食べました。とても レストランで食べました。『グラタンスープ』 おみやげもかって

みたら、ニジマスが

令和3年

1 日 達は二才のころからプールにかよっていて、 午後、友だちとプールに行きました。友

を泳いでみました。 り方をおしえてもらうことにしました。 とても泳ぐのが速くて上手でした。 友達にターンのやり方をおしえてもらい、 実際にターンをして二十五メートルプール わたしはその友達に泳ぎ方やターンのや

息が続かなくて、 ターンはできたけれど、

とまってしまいました。 だったか聞いてみたら、 くそのあと友達にどう

と、ほめてくれました。 すごい上手だったよ。」

いつけるようにがんばりたいです。 四十メートル泳いだ所で これからもいっぱい泳いで、その友達に追

徐々に泳ぎに自信がついてくる様子が上手に表 現されていますね。 "友だちに泳ぎ方を教えてもらいながら、

犬のさん歩

た。つなは母がもっていた。ぼくは、歩いてい 夕方、母と妹とぼくで犬のさん歩へ行った。

なんでだ?」と思った。

その時は少し寒く風が強かった。

ってね!

り表現してくれましたね!次回の試合もがんば

試合の様子や今後に対する気持ちをしっか

の使い方も良いですよ!お見事です!

犬はるんるんだった。とてもかわいかった。

ぼくはひさしぶりにさん歩へ行って楽しかっ

ただけだった。

と言われた。

心の中で

「大丈夫」

と言ったものの

「もとうか?」

68号

帰ってきてとてもいいさん歩だった。 (小五 NJくん)

てみてはどうでしょうか。 作品ですね!次は「僕が綱をもちたいな。」と言っ 散歩中の情景が目に浮かぶほっこりする

大会の一戦目

した。 な大会の予選リーグの一試合目をやりま ボールというチームで松戸の中で一番大き 十月十日にぼくが入っている秋山ソフト

守りました。守備では 守備ではショートを ぼくは、打順は三番で

一回飛んできました。 一回目は、少し弱い

ゴロでした。

0

試合前の練習で

(小五 AYさん)

少しエラーをしていたので、 ころだったので、しっかりとってアウトにでき ました。 回目はフライでちょうど動かずにとれると しんちょうに取ってアウトにしました。ニ

でした。なので、あとから映ぞう見てわる ライでした。二打席目はピッチャーフライ かったところを直そうと思います。 バッティングでは、一打席目はショートフ

たので勝ちました。 結果は、秋山が十点で相手がゼロ点だっ

には反省点を直して活やくしたいです。 来週に二回戦目があるので、それまで (小六 HTくん)

くれましたね!また「シャキシャキ」という擬音語

と聞かれ、何だろうなと思いながら 「これ何だと思う? 「かぼちゃ?」 初、お母さんに

「そう、金糸瓜.

がそうめんかぼちゃか、と思いました。 ゃを金糸瓜というのは知っていたので、これ とお母さんが言いました。そうめんかぼち ぼちゃとは思えない見た目でした。 見た目は細長く、色は黄色く、とてもか

そうめんかぼちゃはゆでた後フォークで うめんみたいにしました。 中をけずるとそうめんのようになるのでそ

ジェットコースターの

番高い所では

んどなく、 ゃのようなあまいにおいがしました。ちょっ たです。 と食べてみるとあまいにおいなのに味がほと 本当に見た目がそうめんみたいで、かぼち やってみるといっきにとれて気持ちよく、 シャキシャキしてておもしろかっ

しました。 中かサラダ風に そうめんかぼちゃは

シャキシャキして そうめんかぼちゃが おいしかったです。

おもしろかったです。 いろんな所が変わってて

(小六 OKくん)

今日そうめんかぼちゃを食べました。最 そうめんかぼちゃ って遊びに行きました。 まず私たちはサイクリングをしに、開園 今日私は家族で公園に行きました。 今日はとても暑かったのでぼうしをかぶ ひたち海浜公園に行った

ぱいだった丘が今はすすきでいっぱいになっ た。サイクリングしているとちゅうで一番 ていて、その丘を上がると海が広がっていた したら、走って自転車を借りに行きまし ことです。 心に残ったのは、五月にはネモフィラでいっ

などに乗りました。 行きジェットコースター アトラクションエリアに 次に私たちは

もかかってしまいますが、いろいろな体験が たです。最後に私たちはちょっとしたアト 空いていて、ならばなくてすんだのでよかっ できていい思い出になりました。 時間、帰るのにも三時間と往復に六時間 ラクションに乗って帰りました。行くのに三 てしまいました。でも前に行った時よりは 木や海が見えたので、つい怖くて目をつぶっ

(小六 MSさん)

残ったということがわかりますよ! ですね!また結びの「往復に六時間もかかるけど 良い思い出」の表現から本当に楽しく、思い出に 季節の移り変わりの様子の表現がい

そうめんカボチャの特徴を詳しく書いて

ください。皆様のご意見を参考に、より良い紙面一 y-ishibashi@rikohdai.com まで、としとしお寄せ 想は、info@rikohdai.com または、編集担当▼石橋 ■「キッスみんなの日記」に関するご意見・ご感

作りに努めて参ります。